
Sottosezione C.A.I. Aviano

VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA 2023

Il giorno 3 marzo 2023 alle ore 20.30 si aprono i lavori dell’Assemblea 
Ordinaria dei soci della sottosezione del CAI di  Aviano.

Successivamente al saluto del Reggente Albero Magro, con voto unanime 
viene nominata Presidente dell’Assemblea Anna Ulian, Vice-Presidente della 
Sezione CAI di Pordenone, che porta il suo saluto e quello della Sezione 
all'Assemblea e dà il benvenuto nella struttura delle Scuole CAI in cui siamo 
ospiti.

Il verbale dell’assemblea dell’anno 2021 viene letto e approvato all’unanimità.

Si continua poi con la lettura della Relazione morale e delle attività dell'anno 
2022, da parte del Reggente  Alberto Magro. Si elencano le diverse iniziative 
svolte, in questo anno di ripresa di un ritmo finalmente "normale", dopo la fine 
della fase più grave della pandemia che si aveva pesantemente condizionato.  
Si elencano le numerose giornate dedicate alla manutenzione dei sentieri, le 
gite del calendario escursionistico, le manifestazioni del 15 agosto e della 
Castagnata, la cura e manutenzione della Casera Capovilla e l'attività 
divulgativa del Museo dell'Alpeggio. La relazione viene approvata 
all’unanimità.

Il tesoriere della Sottosezione, Edi Bolzonaro, procede  quindi alla lettura del 
bilancio consuntivo del 2022 al quale segue il bilancio preventivo 2023, che 
vengono approvati all'unanimità. 

Viene presentato il calendario escursionistico 2023 e i principali interventi del 
programma dei lavori di manutenzione sentieri. 

Durante le varie ed eventuali, si ricorda l'ormai prossimo ventennale della 
ristrutturazione della Casera Capovilla. Questa struttura, sempre apprezzata 
da tutti gli ospiti e i visitatori, è il simbolo, assieme al vicino stallone, 
dell'impegno della nostra Sottosezione a tramandare le memorie della 
montagna di un tempo e degli antichi mestieri che permettevano alla comunità 
di ricavare da essa il necessario alla vita.

Alle 22, in mancanza di altri interventi, si chiude l’assemblea.

Il segretario dell’assemblea
Luca Stradiotto


